

Desempleo podría ser un polvorín en México

México, D. F., octubre 2 (Latin). (Por Marcelo Galán). El problema del desempleo en México podría convertirse en un polvorín de presiones sociales si no se toman medidas energéticas para afrontarlo, vaticinó aquí el economista Luis R. Casillas.

Al finalizar este año, México tendrá 2.5 millones de desocupados y la cifra crecerá a un ritmo de un millón por año, calculándose que para fines de 1982 el número de mexicanos sin trabajo habrá llegado a los 8.5 millones. Casillas, premio nacional de economía 1975, aseguró que si no se toman disposiciones energéticas, las presiones socia-

les que se deriven de él serán "muy fuertes" y podrían poner en juicio la eficiencia histórica de la nación.

O se ataca frontalmente el problema y se aprovecha el elemento humano, que es el capital más importante, o se cometerá un acto histórico abominable: el desperdicio de los jóvenes, manifestó.

No estudian ni trabajan

Recientemente, Enrique Soto Izquierdo, director del Instituto Nacional de la Juventud Mexicana (INJUVE), afirmó que en el

Pasa a la página 23

Condena papal al asesinato de religiosos en Argentina

Buenos Aires, octubre 2 (Latin). (Por René Villegas). La dura condena papal a la violencia política en Argentina fue interpretada aquí como un severo llamado de atención a las complejas relaciones entre la jerarquía católica y el gobierno militar de esta nación. El Santo Padre deploró el lunes —al recibir las cartas credenciales del nuevo embajador de este país ante la Santa Sede— recientes episodios violentos "que han costado la pérdida de valiosas vidas en Argentina, incluidas las de diversas personas eclesásticas".

Pero el pesar pontificio fue expresado como un tácito reclamo al afirmar Paulo Sexto que esos

hechos "todavía esperan una explicación adecuada".

El Papa se refirió, entre otros, al asesinato de siete sacerdotes y seminaristas perpetrados en julio por grupos armados ultraderechistas aún no identificados.

Pasa a la página 11

Rica necrópolis descubierta por profanadores de tumbas

Roma, octubre 2 (UPI). Profanadores de tumbas con fines de lucro condujeron a arqueólogos a una rica necrópolis romana situada en las afueras de Ostia, el antiguo puerto de esta capital, según informó la superintendencia de antigüedades. "Este es un material de primordial importancia para el conocimiento del territorio de Ostia desde fines del siglo primero después de Cristo, en adelante", declaró el arqueólogo Alessandro Morandi. Añadió que 20 días de excavaciones trajeron a la luz a numerosas tumbas alineadas a lo largo de una carretera que desde hace tiempo ha desaparecido de los mapas.

una granja que se encuentra frente a una vía ferroviaria y una supercarretera, cerca de las ruinas de Ostia, unos 24 kilómetros al sudoeste de Roma. Situada en una época sobre el mar.

Los descubridores

Como en muchos otros casos ocurridos en toda Italia. excavación

Pasa a la página 8

En una granja El descubrimiento fue hecho en

Anúncianse planes de reconstrucción total de Managua

Managua, Oct. 2 (Latin). El viceministro de Planificación Urbana

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATRACCION. Melbourne, Australia octubre 1º (AP). Zareeba el "Zorro", un cruce de cebra macho y burra, es la más reciente atracción del nuevo jardín zoológico de Victoria, Australia.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON UNA AMIGA. Montreal, Canadá, octubre 1º (AP). Antony Armstrong-Jones, quien está separado de su esposa, la princesa Margarita, de Inglaterra, fue fotografiado en compañía de una dama amiga en un bar de Montreal. Armstrong-Jones, quien tiene el título de Lord Snowdon, se encuentra en Montreal desde el lunes pasado cumpliendo una misión fotográfica.

Periodista negro llevará a TV vida de sus antepasados

Hollywood, octubre 2 (Latin-Reuter). (Por Bruce Russell). Un periodista negro estadounidense, autor de una obra donde sintetiza 12 años de investigaciones sobre sus antepasados africanos y esclavos, pronto verá el trabajo convertido en una serie de nueve episodios para televisión. Alex Haley espera que "Raíces" (Roots), novela histórica de casi 600 páginas recién publicada, tenga efectos saludables y ponga a los norteamericanos cara a cara con una parte del pasado mayormente ignorada.

"Podría darnos la oportunidad de desintoxicarnos psicológicamente del legado dejado por la esclavitud, que hasta ahora no quisimos encarar de frente", afirma Haley.

Exito en ventas

La casa editora neoyorquina Doubleday calcula que el libro va en vías de ser uno de los mayo-

res éxitos de venta. Por su parte, la cadena televisora "American Broadcasting Company" (ABC) ha invertido 6 millones de dólares, suma sin precedentes, para filmar la novela en forma de serie a darse nueve noches seguidas en enero.

El productor Stanley Margulies comenta al respecto: "El tráfico de esclavos es parte de nuestra historia, pero nos la han escatimado sistemáticamente".

Pasa a la página 18

Mercenario ganó 51 mil Dls. por asaltar cárcel mexicana

Del Río (Texas), octubre 2 (UPI). Un fornido mercenario norteamericano relató cómo ganó 51.000 dólares por encabezar una incursión contra la cárcel de piedras negras, México, donde liberó a 14 penados norteamericanos a los que ayudó a escapar a Estados Unidos a través del Río Grande. Donal Fielden, de 29 años, un ex infante de marina de Dallas, se ha declarado culpable en varios cargos y fue testigo de la acusación contra otros tres hombres, también de Dallas, acusados en conexión con la incursión, efectuada el 11 de marzo pasado.

Fielden implicó en su testimonio a Sterling Davis, William McCoy Hill y Billy Jack Blackwell.

De tres fuentes

El ex infante relató que recibió 25.000 dólares de tres direcciones

Pasa a la página 22

Combinación de tres drogas alarga la vida a cancerosos

Washington, octubre 2 (UPI). Una combinación de tres drogas ha servido para añadir meses de vida a enfermos de cáncer avanzado de estómago y se cree que se alcanzarán resultados aun más favorables en los casos en que el mal se encuentra en la primera fase. El cáncer de estómago que se cree afectará a 22.900 norteamericanos este año, es una de las manifestaciones cancerosas más graves, pues sólo un 12 por ciento de los casos sobreviven cinco años de enfermedad.

"Este tipo de tumor se ha venido considerando como resistente a las drogas y prácticamente intratable", declaró el doctor John MacDonald, profesor auxiliar de medicina de la Universidad de Georgetown.

MacDonald y sus auxiliares administraron una combinación de tres drogas de gran potencia anticancerosa a 21 pacientes, en los que el cáncer se había extendido hasta tal punto que no era conveniente su extirpación quirúrgica.

Lograron éxito

En 10 pacientes, que respondieron

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SERA DESACTIVADO. Alameda, California, octubre 1º (AP). El buque norteamericano "Oriskany", que lanzó aviones al combate sobre Corea del Norte y Vietnam del Norte durante las pasadas guerras,

aparece atracado en la estación naval Alameda, donde será desactivado antes de la ceremonia oficial para declararlo "fuera de servicio".